
２学期は，大きな行事がたくさんあります。その中でも一番大きい行事といってもいい運動会を

終え，学習活動にじっくりと取り組む１０月に入りました。一方，感染状況もようやく少し落ち着

いてきたと思っておりましたが，ここのところまた増加の様相を呈しております。まだまだ油断で

きない状況です。様々制約があった学習活動ですが，対策をとりながら少しずつ様子を見ながら再

開をと考えいたところでした。運動会や遠足等は終えましたが，持久走大会等，行事も多くありま

す。それぞれに向けて取り組みながら，児童の力，学級集団の力を高めていきたいと考えています。

運動会同様，ご協力いただくことも多いと思いますが，どうぞよろしくお願いいたします。 

 

秋を感じて … 校外学習 

10月 14日（金）に 1・２年生は万力公園に校外学習（秋の遠足）

に行ってきました。当日は，徒歩で勝沼ぶどう郷駅まで行き，そこで

一人一人自分で切符を購入する体験もしました。電車で山梨市駅まで

行った後，また，徒歩で万力公園まで行きました。公園では，動物と

ふれ合ったり，木の実を拾ったり，遊具で遊んだりと，秋の自然の中，

体全体で秋を感じてきました。天気にも恵まれ，お弁当も太陽のもと

でいただきました。楽しい一日を過ごしました。 

３・４年生は，同じ 10月 14日（金）に山梨県立考古博物館と

山梨県立フラワーパーク・ハイジの村，オオムラサキセンターに

行ってきました。考古博物館では，館内や古墳を見学した後，火

起こし体験をしました。苦労の末，ようやくついたことで火のあ

りがたさを感じたことでしょう。また，ハイジの村やオオムラサ

キセンターでは見学を通して，自然の美しさや神秘さを感じ取ったことと思います。こちらも秋を

感じながらの楽しい一日でした。 

 

ぬくもり読書 

10 月 17 日（月），今年度 2 回目の

ぬくもり読書が行われました。児童は

毎回とても楽しみにしております。担

任とは違い，友達のお母さんというこ

とで新鮮な気持ちで一生懸命に聞き入

る姿がどの教室でも見られました。微

笑ましい一時でした。 
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運動会の後は，しっかりと学習に… 



たまねぎは，根？実？葉？ －５年生－ 

10月７日（金）の 2校時に 5年生を

対象に「野菜教室」がありました。当日

は，全農連から４名，JA フルーツ山梨

から２名の方が来校しました。「野菜教

室」では，上級野菜ソムリエの加藤先生

（UTY スゴろくの「ごちキッズ」にも出演）がクイズを交えて「山梨の野菜について」「食と環

境のこと」「毎日野菜を食べよう」の３つのことについて楽しく話をしてくださいました。山梨

の野菜はとてもおいしいことや体にとってとても大切な事などを聞くと，不思議と野菜を食べた

くなってきます。最後には，山梨のおいしい野菜をいただきました。ありがとうございました。 

心のバリアもなくして －３年生－ 

10月２１日（金）の３・４校時に３

年生は「バリアフリー教室」を受けまし

た。当日は，関東運輸局山梨運輸支局の

方が中心となり，県自動車整備振興会，

県タクシー協会の協賛と甲州タクシー

株式会社と甲州市社会福祉協議会の協力をいただき，体の不自由な

方や目の不自由な方の体験や補助の仕方，それと甲州市に 1台しか

ないＵＤタクシーの乗降体験をさせていただきました。普段なかな

かできない体験を通して，そうした方々の不便さを感じながら，気

持ちを推察していました。また，そのことを通して，どのようにし

接していったらよいかも考える良い機会ともなっていました。たく

さんのことを学べた時間でした。 

東山梨地区音楽発表会への出演 －４・５年生－ 

新型コロナウイルス感染症が流行する前までは毎

年行われておりました東山梨音楽発表会ですが，この

2 年，実施を断念してきました。今年度においても，

未だに続くコロナ禍の中ではありますが，主催者側と

して何とか開催できないだろうかと様々方法を思案

した結果，各校の発表の様子をＣＡＴＶに録画してい

ただく形で実施することになりました。これまで 2 年間実施できなかったため，現 6 年生と中

学 1年生は発表会を経験できないままではありますが，実施の道筋が現実となったことは，一歩

前進です。それから，これまで勝沼小では 5年生が出場していたのですが，反省として様々行事

や学習内容が多い 5 年生ではなく 4 年生にしていくのが良いのではないかということで，今年

度から 4年生が出場することとなりました。ただ，そうなると，5年生は経験しないままとなっ

てしまうので，今年度については，録画時間の中で 4 年生と 5 年生の 2 学年が発表する形をと

ることになりました。時間の関係で 6年生まではできませんが，CATVの放送を通して，４・５

年生の練習の成果をご覧いただきたいと思います。 

 


